



miércoles 15 de septiembre de 2010

## Sellos conmemorativos, lienzo de Santa Eufemia y documental sobre el VI Centenario

El Ayuntamiento ha sido hoy escenario de la presentación de los sellos conmemorativos del VI Centenario de la Incorporación de la Ciudad a la Corona de Castilla, el descubrimiento del lienzo de Santa Eufemia del pintor José Romero y la proyección del documental sobre los 600 años de la toma de Antequera, realizado por Salvador Álvarez. Han estado presentes el alcalde, Ricardo Millán, y responsables de Correos y de la Hermandad de Santa Eufemia.

